

TRAS INSTALACIÓN DE ESTRUCTURAS QUE PERMITIRÁN ALMACENAJE

Edificios de departamentos del sector Rucatreño se suman a programa de segregación de residuos domiciliarios

- Iniciativa permite a los vecinos separar desde sus hogares, residuos reciclables como plásticos, metales, envases Tetrapak, papeles y cartones.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO
FOTO: MANUEL ESPINOZA ÁVILA

CURICÓ. 25 edificios de departamentos de la comuna de Curicó serán beneficiados con la implementación del programa de segregación de residuos domiciliarios (Resimple) que se echó a andar en el sector Rucatreño. Esto a través de la instalación de estructuras que permitirán almacenar estos residuos que emanan de los hogares. "La idea es invitar a los vecinos a que se sumen a esta iniciativa que incluirá los siguientes poblaciones: Rucatreño, El



Resimple comenzó a operar a fines del 2024 en la ciudad de Curicó.



Son varias las poblaciones en las que se implementará este programa, siendo el punto de partida el sector Rucatreño.

Boldo, costado de Felicur, entre otros", indicó Carolina Marín, jefa de la Dirección de Gestión Ambiental y Territorio (Digam) de la Municipalidad de Curicó, quien mencionó que es importante que la ciudadanía realice la segregación de los residuos y así contribuir al reciclaje de estos.

También el alcalde George Bordachar destacó la implementación de este sistema y el trabajo desarrollado por la Dirección de Gestión Ambiental y Territorio (Digam).

"Esta iniciativa comenzó a ejecutarse en la Plaza de Armas de Curicó y hoy, le estamos dando continuidad en este edificio del sector Rucatreño", planteó la autoridad comunal. Cabe mencionar que esta iniciativa permite a los vecinos separar desde sus hogares re-

síduos reciclables como plásticos, metales, envases Tetrapak, papeles y cartones. Para lo cual, se entregó una bolsa amarilla en las viviendas y un afiche educativo con información sobre los residuos y las frecuencias de retiro.

RESIMPLE

En tanto, Gerardo Ortiz, jefe de operaciones regional de Resimple, reconoció que se han estado implementando algunas mejoras a este programa que se echó a andar a fines del 2024 en la ciudad de Curicó. "Estamos muy contentos de seguir avanzando en la implementación de las diversas soluciones de reciclaje en la ciudad de Curicó. Actualmente, estamos cubriendo el 50% de la comuna y esperamos continuar pro-

gresando en esta labor", señaló Ortiz, quien añadió que dentro de los aspectos que se han ido mejorando está la concientización en la comunidad respecto a no mezclar elementos tóxicos, como pilas, con otros que no generan daño al medio ambiente.

VECINOS

Uno de los vecinos del edificio Rucatreño, José Salinas, valoró este tipo de iniciativas por el aporte que hacen al cuidado del medio ambiente. "Es muy bueno contar con el apoyo de la comunidad y del programa Resimple. Y además, es importante hacer el reciclaje de buena manera, limpiando envases y retirando las etiquetas, y dejándolos en los centros de acopio", planteó Salinas, residente del edificio Rucatreño.